

Madrid, 27 de febrero de 2024

Elecnor y Fundación Segunda Parte se unen para la inclusión de personas con daño cerebral a través del fútbol

- Elecnor se convierte en el principal socio-patrocinador de todos los equipos de fútbol de la Fundación Segunda Parte

Elecnor se ha convertido en el principal socio-patrocinador de Fundación Segunda Parte en todos sus equipos de fútbol, tanto femeninos como masculinos.

Este acuerdo entre ambas instituciones potencia el apoyo y fortalecimiento de oportunidades derivadas de los valores y beneficios del deporte para todos los públicos, con especial foco en las personas con discapacidad neurológica, fomentando alcanzar sus metas sin depender de las diferencias en capacidades.

Fundación Segunda Parte promueve el acceso al fútbol para personas con Daño Cerebral Adquirido (DCA) a través de actividades físico-deportivas dirigidas a personas con lesiones neurológicas tales como daño cerebral adquirido por accidentes cerebrovasculares o ictus, traumatismos craneoencefálicos, tumor cerebral, anoxias, parálisis cerebral, enfermedad de alzhéimer, esclerosis múltiple u otras lesiones neurológicas.

"El deporte no se limita a la competencia física, si no que se convierte en un poderoso medio para transmitir valores esenciales tales como el esfuerzo, la perseverancia y la resiliencia. Respaldao el fútbol para personas con discapacidad neurológica, Elecnor apuesta por una oportunidad única para promover la inclusión e igualdad, al mismo tiempo que fomenta la superación personal, la solidaridad y el trabajo en equipo.", considera Rafael Martín de Bustamante, Consejero Delegado de Grupo Elecnor.

Dentro de la iniciativa, concretamente destaca el proyecto de fútbol-7 dirigido a futbolistas con daño cerebral adquirido, parálisis cerebral y otras lesiones neurológicas. La preparación y entreno de este equipo tiene el objetivo de acceder a la competición de la Liga Nacional de Fútbol-7 que organiza la Federación Española de Deportes de Personas con Parálisis Cerebral y Daño Cerebral Adquirido (**FEDPC**).



"Trabajamos para mejorar las capacidades físicas y cognitivas de este colectivo, utilizando el carácter socializador del deporte, y apostando por la práctica de ocio activo para una mejora de la salud física y mental", comenta Marta Pérez, fundadora y presidenta de la Fundación Segunda Parte.

Comunicado de prensa



Madrid, 27 de febrero de 2024

"Estamos profundamente agradecidos a Elecnor por su generoso patrocinio, que respalda nuestra labor en la promoción del fútbol para personas con discapacidad neurológica. La colaboración de empresas privadas como Elecnor es fundamental para llevar a cabo proyectos inclusivos y significativos como este, que permiten a todos disfrutar de los beneficios del deporte sin importar sus capacidades", añadió Marta Pérez.

Con este acuerdo, Elecnor y Fundación Segunda Parte comienzan a caminar juntos, **haciendo equipo**, para mejorar la salud física y mental, desarrollar habilidades sociales y de trabajo en equipo, e integrarse en la comunidad a las personas con DCA.

Sobre Grupo Elecnor

El Grupo Elecnor es una corporación española presente en más de 50 países, líder internacional integrador de concesiones de energías renovables, proyectos de infraestructuras sostenibles y servicios esenciales para la transición energética y digitalización de las ciudades caracterizados por su rentabilidad, recurrencia y riesgo moderado. Es una empresa global que impulsa su propósito con un modelo de negocio basado en las personas y que cree en la generación de valor compartido y la sostenibilidad. Las actividades del Grupo se estructuran en tres grandes líneas estratégicas: concesiones y proyectos propios, servicios esenciales y proyectos sostenibles. Su fuerte vocación internacional ha llevado a la empresa a un continuo proceso de expansión que le ha abierto las puertas de nuevos mercados en todo el mundo, siendo los principales Europa, Norteamérica, Centroamérica, Sudamérica, África, Australia y Medio Oriente. Elecnor, que cotiza en el Mercado Continuo, cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados y una plantilla de 23.160 empleados. En el año 2022 la Cifra de Negocio alcanzó los 3.613,7 millones de euros y un Beneficio Neto Consolidado de 102,8 millones de euros.

Más información en www.grupoelecnor.com



@Grupo Elecnor



@GrupoElecnor



@grupo_elecnor

Más información

Jorge Ballester
Director de Relaciones con los Medios y Comunicación Interna
jballester@elecnor.com
Tel: 914 179 900



Comunicado de prensa

Madrid, 27 de febrero de 2024



KREAB

Miguel Alba
malba@kreab.com
Tel. 656 467 512

José Luis González
jlgonzalez@kreab.com
Tel. 661 850 384